

Leipzig

Lecos tritt govdigital bei

[08.12.2021] Als 21. Mitglied unterstützt Lecos jetzt die Genossenschaft govdigital, deren Reichweite damit erneut in die Fläche wächst.

Seit Mitte November verstärkt Lecos die Genossenschaft govdigital als 21. Mitglied. Wie govdigital mitteilt, wächst damit deren Reichweite in die Fläche erneut, da der kommunale IT-Dienstleister aus Leipzig durch seine Zusammenarbeit mit weiteren Kommunen und IT-Dienstleistern große Teile öffentlicher IT im Freistaat Sachsen abdeckt.

„govdigital ist das richtige Instrument, um den konkreten übergeordneten Aufgaben öffentlicher IT nachzukommen: Nutzerorientierung durch flächendeckende OZG-Umsetzung, souveräne Cloudifizierung und der Einsatz innovativer Technologien“, erläutert Peter Kühne, Geschäftsführer von Lecos.

Sebastian Rauer, ebenfalls Geschäftsführer von Lecos, ergänzt: „Nur gemeinsam in engem fachlichen Austausch mit anderen Akteuren der öffentlichen IT wird es uns gelingen, die Potenziale neuer Technologien wie Künstlicher Intelligenz und Blockchain in moderne, digitale und sichere Online-Services für Bürgerinnen und Bürger zu übertragen.“

(th)

Stichwörter: Unternehmen, govdigital